

# SWI

## Polsek Gegerbitung Berikan Himbauan Kepada Masyarakat, Ciptakan Pemilu 2024 Aman dan Kondusif.

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Nov 29, 2023 - 08:41



*Polsek Gegerbitung Berikan Himbauan Kepada Masyarakat, Ciptakan Pemilu 2024 Aman dan Kondusif.*

Gegerrbitung, 29 November 2023 - Kapolsek Gegerrbitung IPTU Bayu bersama anggotanya giat melaksanakan patroli dialogis sambang warganya guna menyosialisasikan Pemilu 2024 yang damai, aman, tentram, dan kondusif. Langkah ini diambil sebagai upaya proaktif untuk mencegah penyebaran

informasi palsu yang belum tentu kebenarannya, terutama terkait dengan isu-isu politik.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Kapolsek Bayu menyampaikan himbauan kepada warga masyarakat agar tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh berita-berita hoax yang mungkin beredar menjelang Pemilu. "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan menjamin keamanan selama proses Pemilu berlangsung. Mari bersama-sama menciptakan pesta demokrasi yang damai dan bermartabat," ujar Kapolsek Bayu.

Patroli dialogis yang dilakukan oleh Kapolsek dan anggotanya bukan hanya sekedar memberikan himbauan, tetapi juga menjadi kesempatan untuk mendengar aspirasi dan masukan langsung dari masyarakat. Warga diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban selama proses Pemilu.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede menegaskan bahwa kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat bukan hanya untuk memberikan himbauan, tetapi juga untuk membangun kepercayaan dan kebersamaan antara polisi dan masyarakat. "Kami ingin Pemilu 2024 ini berjalan dengan baik, dan keamanan warga menjadi prioritas utama kami," tambah Kapolres.

Diharapkan, upaya yang dilakukan oleh Kapolsek Gegerrbitung beserta anggotanya dapat menciptakan atmosfer yang kondusif dan menjaga keamanan selama proses Pemilu 2024. Langkah preventif seperti ini diharapkan dapat mengurangi potensi konflik dan memastikan bahwa masyarakat dapat menyalurkan hak suaranya secara aman dan nyaman.